LA ESGRIMISTA PROTAGONIZÓ UNA TITÁNICA JORNADA Y GANÓ EL PRIMER LUGAR EN LA MODALIDAD DE FLORETE

ejercicio y a lo caluroso de su uni-forme aunque, pudo ser también al resfrío que la atacó a la salida de su hotel, cuando se dirigía a los **Carlos Godoy** su hotel, cuando se dirigia a los Cartes Godoy combates en la Antigua Adunan, sede del deporte de la esgrima.
Entrada la noche y después de cocho combates, Dirley Yepes Molina, una estudiante de arquitertura vecina de Moravía, enloqueció cuando le dio a Costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una nados, destacabla la felicidad con la costa Rica una felicidad con la costa R

que no puedo pensar en ninguna

"El coraje, pero sobre todo su inteligencia y A lo largo del día sudó experiencia, copiosamente.

Tal vez debido al duro fueron los que le

medalla de oro en florete. madre Iralay Molina, quien ini-Atrás quedaron los dolores de cialmente la motivó a practicar calcabeza, de garganta y estómago e de sete deporte para verla como luque la agobiaron todo el día. ,
"Luche y me preparé para ésto.
Estoy tan emocionada y alegre ras promesas de Costa Rica.

Superó la plata del 2010.

LA OTRA HISTORIA

Un siquirreño aportó la medalla de bronce

Un alumno de Relaciones Internacionales de la Universidad de Costa Rica que, a la hora de escoger la actividad — Alegría de Siquimes, que en mejor lugar deportiva dudó entre el beisbol, que no pude haber pasado mil infancia y mil era su deportes preferido y la esgrima juventud", expreso el joven cuyo padre que le era extraña, le dio ayer a Costa es un conocido productor de macada-Ría una presea de bronce en esta di-mía de la zona Atlántica: ficil disciplina.

Dallas Johnston Leyer, que a los ojos de primera fase Johnston fue el más sacualquiera lector podria ser un extran-Jero nacionalizado pero es más tico que tras que sus compañeros una menos.

cualquier costarricense.

"Por favor, ponga ahí que soy de La

Costa Rica, además también contó Ese joven, de 23 años, es Bradley Con Pablo Aguero y Alberto Cruz. En la



Bradley Johnston (izquierda.) contra el salvadoreño Gerson Ramírez. El tico ganaba el combate 10 a 9 pero al final perdió 12 a 15. /Foto: Rafael Murillo

